

## LES GOUVERNEMENTS ET L'EXTRÊME DROITE SOUTIENNENT LES MASSACRES À GAZA, LES POPULATIONS LES DÉNONCENT DANS LES RUES !

*Les Gazaouis privés depuis 75 ans de terre, et depuis le 9 octobre d'eau, d'électricité et de gaz vivent à l'heure des sirènes. Bombes au phosphore blanc, immeubles effondrés, destruction d'hôpitaux et de lieux de cultes, exodes... sont maintenant leur quotidien. Macron espérait étouffer toute expression de solidarité à leur égard. Mais les manifestations ont quand même eu lieu, et suite à l'opiniâtre bataille menée par plusieurs collectifs de solidarité avec la Palestine et organisations du mouvement ouvrier, dont le NPA, les tribunaux ont dû annuler les interdictions de manifester voulues par Darmanin. Dimanche 22, un rassemblement à Paris a réuni entre 15 000 et 30 000 personnes. Rendons-nous plus massivement encore aux prochains rassemblements !*

### L'IMPÉRIALISME COMPLICE DE CE CRIME CONTRE L'HUMANITÉ

Ce carnage se fait avec la bénédiction des grandes puissances, États-Unis et France en tête, pour qui l'État d'Israël est un gardien de leur ordre au Proche-Orient. Macron et Biden ont aussi du sang sur les mains ! Le bombardement de l'Institut français de Gaza, preuve que les frappes visent la destruction totale de Gaza, n'a soulevé qu'une polie « incompréhension » du gouvernement français.

Par contre, Macron et Darmanin tentent d'instrumentaliser le conflit au service de leur politique raciste. Les tags et agressions antisémites sont systématiquement rapportés dans les médias. Ils sont évidemment odieux et doivent être dénoncés, mais le gouvernement a l'indignation sélective : les agressions et les déclarations racistes anti-arabes se sont elles aussi multipliées, y compris dans les médias. À l'exemple du journaliste de LCI, Pascal Perri, qui parle d'un « antisémitisme couscous ». Comme d'habitude, c'est la population d'origine arabe qui est stigmatisée, accusée d'être antisémite, alors que l'extrême droite française a toujours fait de la haine des Juifs son fonds de commerce et que Macron lui-même, en 2018, avait rendu hommage à Pétain.

### UN DEVOIR DE SOLIDARITÉ INTERNATIONALISTE QUE NOUS DEVONS AMPLIFIER EN FRANCE !

Ce samedi, la solidarité avec le peuple palestinien a franchi un nouveau cap en France,

*Imp.Spé.NPA*

avec plusieurs dizaines de milliers de manifestants à Paris et dans une quarantaine de villes, après trois semaines de mobilisation, malgré les interdictions et l'amalgame que cherche à imposer le gouvernement entre solidarité avec le peuple palestinien et apologie du terrorisme ou antisémitisme.

Les manifestations se sont multipliées à Londres, New-York, en Nouvelle-Zélande, Turquie ou Indonésie, exprimant indignation et rage face aux massacres. Aux États-Unis, la contestation est particulièrement massive contre le soutien de Biden à Netanyahu. À Oakland, 200 manifestants ont bloqué un navire destiné à livrer des armes à Israël.

Le peuple de Palestine, opprimé depuis 75 ans, enfermé dans des ghettos de misère, bombardé, a besoin d'une solidarité internationale qui fasse pression sur Netanyahu et sur nos propres gouvernements qui le soutiennent. Le combat du peuple palestinien pour son émancipation et sa liberté est indissociable de la lutte contre toutes les oppressions, les rapports de domination et d'exploitation qu'il faudra renverser là-bas comme partout. Travailleuses, travailleurs, jeunes, il faut construire le mouvement qui permettra de faire reculer Netanyahu et la politique guerrière et antisociale des gouvernements qui le soutiennent, dont celui de Macron !

**Dans les jours qui viennent, réunissons-nous sur nos lieux de travail et d'étude, faisons entendre notre colère, organisons-nous en collectifs d'expression de notre solidarité de travailleuses et travailleurs ! Halte au massacre à Gaza !**

**CALIFORNIE : UN NAVIRE D'ARMEMENT  
POUR ISRAËL BLOQUÉ DANS LE PORT  
D'OAKLAND**

200 manifestants ont bloqué le départ du porte-containers le « Volans », un navire de ravitaillement militaire destiné à livrer des armes à l'État israélien. Il appartient à la compagnie maritime israélienne Zim. Les manifestants avaient été prévenus par des dockers et des membres de l'équipage. « L'objectif est d'amener les travailleurs des navires à se solidariser avec le mouvement anti-armes », a indiqué une manifestante. Le bateau a repris la mer plus tard dans la journée, vide, après que des ouvriers de la section 10 du syndicat des dockers ont refusé de prendre en charge la cargaison du navire et de franchir la ligne formée par les manifestants.

**BANGLADESH : LES TRAVAILLEURS DU  
TEXTILE EN GRÈVE ET DANS LA RUE**

Des grèves multiples et des manifestations violentes secouent actuellement l'ensemble du pays et en particulier la capitale, Dacca. Plus de 250 usines sont à l'arrêt, certaines en partie détruites ou occupées. Le Bangladesh est l'un des principaux exportateurs de vêtements mondial avec quelque 3 500 usines qui fournissent les marques occidentales. Quatre millions de personnes, surtout des femmes, travaillent dans ce secteur pour un salaire moyen mensuel de 70 euros. Les grévistes réclament 190 euros, presque trois fois plus. Déjà deux manifestants ont été tués par la police. La plupart des grandes marques donneuses d'ordre ont refusé de soutenir publiquement ce mouvement. Vive la grève des travailleuses et travailleurs du textile !

**MEETING DU NPA :  
PALESTINE, GUERRES, INFLATION...  
CONTRE LE CAPITALISME, URGENCE  
RÉVOLUTION !**

**23 Novembre - 19h30  
Espace MAS, 10 rue Terres au curé  
75013 Paris**

**NI ANTISÉMITISME, NI ISLAMOPHOBIE :  
UNION DE TOUS LES TRAVAILLEURS !**

Ni antisémitisme, ni islamophobie : union de tous les travailleurs !

Aujourd'hui, plus 800 actes antisémites auraient été enregistrés en trois semaines en France depuis le début du conflit israélo-palestinien. Affirmer sa solidarité avec le peuple palestinien n'a rien à voir avec assimiler tous les Juifs au gouvernement israélien. C'est le sionisme et la politique de l'État d'Israël que nous combattons, dont les bombardements et massacres montrent le visage monstrueux. Et voilà que les chefs de l'extrême droite, descendants idéologiques de Pétain et antisémites notoires, se drapent du manteau de la lutte contre l'antisémitisme ! Tout ça pour déverser de plus belle leur racisme anti-arabe.

Comme toutes les formes de racisme, l'antisémitisme aussi bien que le racisme anti-arabe doivent être combattus, ici et maintenant, et rien de ce qui se passe en Palestine ne peut les justifier. Notre sort ne se décide pas d'une absurde guerre de race ou de religion qui ne fait que dresser les exploités contre d'autres exploités. Travailleurs de toute origine, ici comme au Moyen-Orient, unissons-nous !

**NOUS ÉTIONS  
DES DIZAINES DE MILLIERS  
CE SAMEDI 4 NOVEMBRE.  
APRÈS LE SUCCÈS DES MANIFESTATIONS,  
AMPLIFIONS LE MOUVEMENT  
DE SOLIDARITÉ AVEC  
LE PEUPLE  
PALESTINIEN !**

**! ATTENTION !  
MANIFESTATION AVANCÉE  
SAMEDI 11 NOVEMBRE · PARIS  
14H · RÉPUBLIQUE**

NOUVEAUPARTIANTICAPITALISTE.FR @NPA\_NOUVPARANTI @REVOLUTIONNAIRES\_JOURNAL

**Que tu sois en intérim / CDI / CDD / stage / sous-traitant, ce bulletin est le tien.**  
S'il t'a plu, n'hésite pas à le faire circuler et à nous contacter pour l'alimenter. C'est un outil pour discuter ensemble de l'actualité politique, et de ce qu'il se passe sur notre lieu de travail.

**Pour nous contacter :** [disney.anticapitaliste@gmail.com](mailto:disney.anticapitaliste@gmail.com)